
                                                                  

 

 

 

 

【 役員会ご報告 】～３月１０日：第１１回目のご報告です。 

◕総会資料について各部と協議◕会計部から予算案のまとめ、子供女性部より家族旅行

の計画案、環境衛生部から町をきれいにする日関連の計画案が提案され協議。 

 

【 令和６年度定期総会のご案内 】～総務部より 

◕先月ご案内の通り第 15町内会新年度定期総会を下記のとおり開催いたします。 

＜  記  ＞ 

・日  時 令和６年４月２１日 日曜日 ９：００～１１：３０ 

・場  所 カームビラホール 集会室 

◕総会資料については事前アンケートによるご希望のものを総会１０日前までをめどに 

お届する予定ですので当日出席の方は御持参願います。 

 

【 世帯調査票の更新について 】～お願い① 

◕世帯調査票については令和元年に提出していただいてから５年を経過しております。こ

の間に世帯状況が様々変化されているのではないでしょうか。お知らせいただいた範囲で

更新しておりますが、新年度のタイミングで改めて皆様から異動内容をお知らせいただけ

ればと考えております。過去の内容でも確認の意味でお知らせいただければと思います。 

◕改めて世帯調査票の主な利用目的は次の通りです。 

① 災害時等での安否確認・避難支援等 

② 町内会規約上の慶弔費等該当要件の確認、敬老会対象者へのご案内等 

＊連絡先～個人情報管理の観点より総務部長まで連絡いただければと思います。 

訂正方法については内容により判断して対応させていただきます。 

 

【 町内会費について 】～お願い② 

◕会員の皆様におかれましては日頃町内会活動にご理解をいただき誠に有難うございま

す。班長業務についても１年任期ではありますが集金および納金処理にご協力いただき

誠に有り難うございました。このたびは班長業務改善策として会員の皆様に以下の通りご

協力をお願いを申し上げます。 

◎町内会費の一括払いへの御協力のお願い 

◕出来る範囲ではありますが会費の一括払いに御協力いただければと考えております。 

班長さんへのアンケートにおいても一括払いに関する要望が多く見受けられました。 

高齢化が進んでいることや、ご夫婦共にフルタイムで仕事をされている方も多く、特に冬

場などは集金時期をずらして欲しいなどの意見も多く聞こえ、これらの声に対応し少しでも

これからの班長さんの負担を軽減するためにも一括払いについて御検討いただければと

思います。※なお一括払いの場合で、途中退会になったときは、町内会費とホール運営

費は転出月の翌月分から年度末までの分を、また“自主排雪費は排雪実施前であれば

全額返金させていただいておりますので合わせてお知らせいたします。 
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【 幌向駅歩道橋通路の清掃のお知らせとお願い 】～子供女性部 

◕地区協・女性部主催の事業として『幌向駅歩道橋の階段および通路の清掃』を下記のと

おり予定していますのでお知らせします。 

＜ 記 ＞ 

〇４月２５日 木曜日 ９：００～  幌向駅北側入口前集合 

〇５月１０日 金曜日 ９：００～  幌向駅北側入口前集合 

＊いずれも１５町内会が当番となっております、１時間程度の作業で、出来れば雑巾、ウ

ェス等持参し、ボランティア活動としてご参加いただければ有難いです。 

 

【 カームビラ麻雀大会のお知らせ 】～３月２４日全日程を終了しました。 

・参加していただいた皆様ご苦労様でした。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～４月２７日（土曜日） 

◕麻雀・卓球・囲碁・カラオケ等集まった人同士で楽しむことができます。 

◕健康ポイントの対象です。ホール利用料は無料です。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◕2 月入金分: \22,240 累計¥305,883 です。ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫～ 

◕いよいよ春到来、新年度のスタートです。総会承認後ではありますが新年度事業方針に

沿って会員の皆さんに喜んでもらえるような事業・行事と成る様役員一同協力し、気持ち

新たに取り組んで参ります。昨年度は転出された方が３世帯、転入（入会）された方が９世

帯となりました。またこの４月には新たに２世帯の方が入会予定となっています。多くの候

補地からこの幌向の地を選び当町内会に入会されることになります。自身の場合を振返る

と、周りの区画には未建築がまだまだ多く、当然ではありますが全てが知らない人ばかりの

状況でした。その知らない同士の不安な大人たちを繋げてくれたのが小さな子供達だっ

たような気がします。先に引越された先輩チビッコ達に声をかけられ心和んだことは数知

れません。今でも『～君のお父さん』『～ちゃんのお母さん』として交流されている方も少な

くないと思います。「子はかすがい」とよく言われますが、夫婦だけでなく地域のコミュニティ

ーにおいても大事な役割を担っていてくれているのではないでしょうか。町内会を選ぶこと

はできません。少子高齢化が進む中、この町内会で良かったと感じてもらう為にも、大事な

子供たちの、またそのお父さんお母さん達のために少しでもお役にたてるような町内会で

ありたいと思います。 

◕また新年度は会員皆様にもイベントの準備段階から参加していただけるように呼び掛け

を積極的に行いたいと考えています。そのためにも町内会活動の見える化を進めてまいり

ます。 

＊幌向第 15 町内会Ｗｅｂサイトの URL～https://horomui15.com 
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【 役員会ご報告 】～2 月４日：第１０回目のご報告です。 

◕２回目自主排雪実施に関して協議◕総務部より総会までのタイムスケジュールの説明と

事業計画案について各部へ確認依頼◕子供女性部より“雪灯り”についての結果報告◕環

境衛生よりキツネ対応についての報告等◕次年度の事業計画の方向性等について協議。 

 

【 令和６年度定期総会のご案内 】～総務部より 

◕第 15 町内会新年度定期総会を下記のとおり開催いたします。これに関して回覧

に 

て総会への出欠、議決権委任の確認および今回は総会資料についても要否・種類 

等確認をさていただいております。詳細は回覧にてご確認ください。 

 

＜  記  ＞ 

・日  時 令和６年４月２１日 日曜日 ９：００～１１：３０（予定） 

・場  所 カームビラホール 集会室 

   

【 「能登半島地震災害」義援金への協力について 】～総務部より 

◕岩見沢市町会連合会より義援金について案内が来ております。会員の皆様におかれま

しては既に募金をしたなど様々な状況があると判断し、当町内会としては、皆様個々のご

判断で対応していただくこととしました。なお岩見沢市町会連合会からは５万円を募金す

ることとなっています。詳細は回覧にてご確認願います。 

 

【 自主排雪のご報告 】～土木部より 

◕今回は１回目、２回目ともに２日目で全行程を完了することができました。近年に無い降

雪量の少なさが要因ではありますが、３日目予定エリアの皆さんにおいては１日前倒しの

実施となりました。幸い大きなトラブルも無く、皆様のご協力本当にありがとうございました。 

 

【 キツネ対策に関するお願い 】～環境衛生部より 

◕キツネを見かけた時の対応については先月、市が対応する旨お知らせしましたが、現実

には冬季間は罠の仕掛けができない為積極的な対応は困難なことが分かりました。 

◕ついてはゴミステーションへのゴミの持ち込みのルールを徹底することと、餌付けに繋が

るようなことは絶対避けるようにしてください。 

◕エキノコックス対策として糞には絶対触れないこと（犬の散歩時は要注意）。 

◕また糞に熱湯をかけることでエキノコックスは死滅するとのことでした。 

◕キツネを見かけたなどの情報は今後も引き続きお知らせください。 

【 カームビラ麻雀大会のお知らせ 】～第４回は２月２５日終了しました。 

・日  程～第５回：３月２４日～最終回となります（表彰式）。 

・時  間～12：00 集合。 
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【 令和６年度幌向地区町会連絡協議会総会についてのご案内 】 

  

幌向地区協総会の開催にあたり◕日程◕参集者内訳◕代議員内訳◕議案書の 

申し込み方法について以下の通りご案内いたします。 

＜ 記 ＞ 

1. 実 施 日 ・令和６年４月１４日 １０時から  

2. 会   場 ・ほっとかん大ホールにて 

3. 参 集 者 ・地区協役員 12 名 ・町内会代議員 78 名 

・来賓（地区市議員）3 名    計 93 名 

4. 代議員数   ・第 15 町内会は 12 名で町内会役員が出席します。 

内  訳＝単位町内会 1 名＋会員数割～会員 50 名当たり 1 名（端数切上げ） 

      ∴ ＋会員数割＝508／50 名≒11 名となり合計で 12 名となります 

5. 議 案 書  ・代議員以外で希望される方は個別にお申し込みください。     

◕申 込 先： カームビラホール事務所 

◕期  間： ３月 1 日～１５日 

◕電  話： 0126-35-7233 
◕受付時間： 9：00～12：00 
◕受付内容： ①班 名②氏 名③電話番号 

 

※議案書のお渡しは電話またはカームビラだよりにてご案内いたします。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～３月２３日（土曜日） 

◕麻雀・卓球・囲碁・カラオケ等集まった人同士で楽しむことができます。 

◕健康ポイントの対象です。ホール利用料は無料です。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◕１月入金分: \26,323 累計¥283,643 です。ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫～ 

町内会 WEｂサイトを未完成ながらご案内してから 2 か月経過しました。1 月から 2 月ま

でのＵＵ（ユニーク・ユーザー）数が 1,100 人を超えました。今までに 1,100 人以上、平均

1 日 25 人の異なる人が訪れていることになります。様々な角度からの検索結果によるもの

で、町内会以外からのアクセスが増加していることになります。今後も内容を充実させ本来

の目標を目指し、会員の皆様全員が利用し、喜んでもらえ、また役に立てるように努力し

て参ります。また社会全体を見ても様々な面で変化が起きています。町内会の役割も発足

当時と現在とでは当然同じものでは無く、その時によって変化し対応していかなくてはと痛

感いたします。新年度のスタートが迫っております。会員の皆さんと共に、前年度より一歩

でも前進している町内会と云われるよう力を合わせ頑張って行きましょう。 

＊幌向第 15 町内会Ｗｅｂサイトの URL～https://horomui15.com 



                                                                  

 

 

 

【 役員会ご報告 】～１月 21 日：第９回目のご報告です。 

◕会計部より来年度予算計画作成に関し各部への指示◕子供女性部より雪灯り実施に際し最終説明。 

◕土木部より自主排雪に関し一回目の報告と２回目についても事前の状況説明の準備必要。 

 

【 次期班長名連絡についてのお願い 】～総務部より班長さんへ 

 現班長さんは、令和６年度の次期班長さんの氏名と電話番号を２月２９日までに別紙  

「次期班長名の報告」にて報告願います。カームビラホールの郵便受けに投函して下さい。  

なお現班長さんの任期は、4 月の総会までとなっております。 

3 月末までと勘違いされる場合がありますので御留意願います。 

       

【 自主排雪のご報告と２回目についてのお願い 】 

◕１回目は、２日目１５：００頃に完了することができました。緊急個別配布で状況説明を実施し、３日目予定

エリアの皆様には大きな日程変更となりました。車の駐車位置の状況により移動を要請したケースが２件

ほどありましたが、その他大きなトラブルは無く完了できました。ご協力ありがとうございました。 

◕２回目も前回お知らせした日程で実施する予定ですが、１回目同様の状況になることも予測しておかな

ければなりません。近くなりましたら必要に応じてお知らせいたしますのでご協力よろしくお願いします。 

・日  程～2 回目：２月１０日（土）１１日（日）１２日（月）の３日間 

・詳 細～前回配布した別紙排雪に関する個別配布資料をご参照ください。 

   ＊－－＊ 特に次の点について注意していただければと思います ＊－－＊ 

＊車庫のシャッターに雪の塊が当たりシャッターを壊してしまう事案が発生していますので、 

当日は事故回避のためシャッターを１ｍ程度開けていただく様お願いいたします。 

＊排雪作業の障害にならないように、車両の駐車位置についてご配慮お願いいたします。 

＊必要に応じて２か所の駐車場をご利用ください。（車で家から出られない、家に入れないなど） 

＊排雪終了後は絶対道路に雪を出さないでください。 

＊町内会役員が２名当番で立ち会っております（ビブス着用）問題などあればお声掛けお願いします。 

 

【 ゴミステーションの利用その他についてのお願い 】～環境衛生部より 

◕ゴミステーションの運用については日頃ご協力いただきありがとうございます。ただ残念ながら一部ルール

が守られていない状況も生じている様です。今回ゴミステーションの利用に関するお願い事項を個別に配布

しましたので、内容を理解していただき、ルール厳守での利用をよろしくお願いいたします。 

◕町内でキツネを見かけることがありましたらお知らせください。岩見沢市が対応することとなっております。 

◕散歩中の犬の糞についても飼い主が責任をもって持ち帰るよう徹底願います。 

◕ＪＲ敷地内への雪の投げ捨てはお止めください。ＪＲが厳重に禁止しております。 

 

【 カームビラ麻雀大会のお知らせ 】～第３回は１月 28 日終了しました。 

◕参加費無料で途中参加も可能です。引き続き参加申込み受け付けております。 

・日  程～回：・第４回： ２月２５日 ・第５回：  ３月２４日 （最終回表彰） 

・時  間～12：00 集合・１回戦８０分で３回戦で終了 17：00 頃になります。 

・連絡先～総 務：岩 田：090-7647-4133、前 田：080-4049-8311 

令和 6 年 02月 01 日    
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【 “雪灯り”のご報告 】～実行委員会より 

１月２１日、本年度最後のイベント“雪灯り”が約５０名の皆様にご来場いただき、無事終了いたしました。 

当日は厳しい寒さの中◕子供達と一緒に廃油からの蝋燭作り◕当町内会役員による“そば打ち実演”◕メイン

ステージ“象のすべり台”へのアイスキャンドル飾り付け◕そして蝋燭への点火と続き、今回はドローンによる

空中撮影でイベントをさらに盛り上げていただきました。今回イベント“雪灯り”実施にあたり、滑り台のベース

作り、ドローン撮影など様々なご支援をいただき本当に感謝申し上げます。また天気が不安定な中、連日役

員全員で準備を積み重ね、疲れも出てきている中、雪像を見る皆さんの笑顔、すべり台で歓声をあげ何度も

繰り返し滑る子供達の姿がなにより励みとなりました。◕また飲食も復活し、「温かい飲食を取りながら和室か

ら雪灯りを楽しんでもろおう」という目標も一つクリアできたのではと思います。 

「美味しかったよ！」・「良かったよ！」の一言一言に感謝です。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

干支“竜”の雪像         蝋燭つくりの準備            そば打ちの実演        象の滑り台へアイスキャンドル 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～ 2 月２4 日（土曜日） 

◕麻雀・卓球・囲碁・カラオケ等集まった人同士で楽しむことができます。 

◕健康ポイントの対象です。ホール利用料は無料です。 

＊リサイクル回収金のご報告 

◕１２月入金分: \24,803 累計¥257,320 です。ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫～本年度最後のイベントも無事終わり、次年度への準備の始まりです。本年度の事業および

会計報告と次年度の計画作成です。また１年任期となる班長さんには、次期予定者の連絡をいただく時期

でもありますのでご協力よろしくお願いいたします。昨年はコロナの影響から抜け出し従来の姿を取り戻すと

同時に新しい取り組みにも挑戦した１年でした。次年度は各イベントの準備段階から会員の皆様にも参加し

てもらえるような取り組みに挑戦して行きたいと考えています。またホームページ（WEB サイト）を活用した情

報提供はもちろんですが、町内会役員業務の省力化、効率化を進めると同時に各役員の仕事が内外に良

く見えるような仕組み作りにも取り組み、会員様の役員の仕事への理解を深めると同時に、その作業時間の

短縮、紙資源利用量などの削減などを進め、結果会員の皆様に喜んでいただける様取り組んで参ります。 

 

各イベントの画像・動画なども順次更新して行きますので HP よりご覧いただければと思います。                   

ホームページ QR コード→ 

＊幌向第 15 町内会Ｗｅｂサイトの URL～https://horomui15.com 
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【 新年の御挨拶 】～吉田会長 

新年あけましておめでとうございます。 

新春を迎え平素のご厚情を深謝し皆様のご多幸をお祈り申し上げます。 

平成５年５月にコロナウイルス感染症が５類に移行には成りました。終息には至っていませんが、

感染対策をしながら町内会活動を進めて来ました。お陰様で感染者を出すことなく行事を推進でき

たのは会員各位のご協力の賜物と感謝しております。昨年の『夏祭り・餅つき祭り』は子供さんも

多く参加して頂き、楽しいひと時を提供できたと役員一同安堵している所です。 

今年も『夏祭り・餅つき祭り・雪灯り』と子供から大人まで楽しく参加できるイベント作りを心

掛けていきます。今年からイベントの運営にも会員各位のご協力を頂きながら進めて行きたいと考

えおりますので、多くの方々の参加をお待ちしています。    

 

【 役員会ご報告 】～１２月１０日：第８回目のご報告です。 

◕餅つき祭りの前日および当日の作業内容の最終確認と雪灯りについて企画内容の協議。 

◕交通防犯防災部より災害時一次避難所としての備品購入計画内容の説明。 

◕土木部より自主排雪に関する日程発表と当日当番の割り振りなどを協議しました。 

 

【 “餅つき祭り”のご報告 】～１２月１７日：実行委員会より 

ご来場いただきありがとうございました。大人 28 人、子供 22 人の皆さんに 

“餅つき”と“昔しの遊び”そして“つきたての餅”を楽しんでいただきました。 

寿会様始めボランティアでのお手伝い、またご好意でヨーヨー・けん玉・ジャグ 

リングなどのパフォーマンスを披露していただいたカームビラ OB の大佐賀様、 

皆様に盛り上げていただき本当にありがとうございました。子供達が体験したこと 

が楽しい思い出となり、また新たな“交流の場”としての役割りを果たせたとすれば 

幸いです。また来年もさらに楽しんでいただけるよう工夫してまいります。 

 

【 今月は第３期の町内会費集金月！】～会計部より 

  ◕会計部への納金は、2月 18日（日）9：00～12：00の間で、カームビラホール 

事務室の会計担当へ渡して下さい。なお、都合の悪い班長さんは個別に会計部長と 

調整願います。 

◕第２回班長会議でお願いしたアンケートの回答もよろしく御願いいたします。 

 

【 自主排雪日程のお知らせ 】 

本年度の自主排雪スケジュールが次の通り決定しましたのでお知らせします。 

・日  程～1 回目：１月１２日（金）１３日（土）１４日（日）の３日間 

2 回目：２月１０日（土）１１日（日）１２日（月）の３日間 

・詳 細～注意事項・お願い事項については別紙排雪に関する個別配布資料をご参照ください。 

＊特に車庫のシャッターに雪の塊が当たりシャッターを壊してしまう事案が発生しています 

ので、当日は事故回避のためシャッターを１ｍ程度開けていただく様お願いいたします。 
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【 “雪灯り”開催のお知らせ 】～実行委員会より 

◕子供達と一緒に廃油蝋燭を作り雪の中のイルミネーションを楽しむ企画です。 

◕今年は飲食も復活し下記の要領で実施しますので多数の参加お待ちしています！ 

◕役員が事前に作り始めますが、１５：３０からは一緒につくって点灯しませんか？ 

＊長い時間待たなくても済むようにし、また“そば打ち実演”の見学なども予定しています。 

＜  記  ＞ 

◕日  時 ：1 月 21 日（日曜日） １５：３０～１７：３０ 

◕会  場 ： カームビラホール～玄関前・和室（飲食） 

◕ろうそくつくり：１５：３０～１６：３０～子供さん達と一緒につくります 

◕点灯時間：１６：３０～１７：３０を予定しています 

◕点灯場所：ホール前に雪山の滑り台・雪像などを作り、そこに飾り置く予定です。 

◕メニュー ： おでん（３０食）、カレー（２０食）、手打ちそば（１００食）、ココア、ジュース、日本酒熱燗 

＊子供さん用ココア・ジュース以外１００円です。また法令上持ち帰りはできませんのでご了承願います。 

＊子供さんには数量限定ですがお土産も用意してお待ちしてます。詳細は回覧チラシを参照。 

 

【 カームビラ麻雀大会のお知らせ 】～第２回は１２月２４日参加者２０名で開催いたしました。 

◕参加費無料で途中参加も可能です。引き続き参加申込み受け付けております。 

＜  記  ＞ 

・日  程～第３回：  １月２８日 ・第４回： ２月２５日 ・第５回：  ３月２４日 （最終回表彰） 

・時  間～12：00 集合・１回戦８０分で３回戦で終了 17：00 頃になります。 

・連絡先～総 務：岩 田：090-7647-4133、前 田：080-4049-8311 

 

【 非常時用自家発電機の負荷実験結果報告 】～交通防犯防災部より 

◕１２月１６日ホールにて、自家発電機２台による負荷実験を実施いたしました。今回は全照明・全暖房機器

が支障なく稼働するかを確認することを目的としました。結果として自家発電機に切り替え後、電力負荷の

大きい暖房機器などの始動手順を守り、始動時に発電機への負荷の一次的な集中を避けることが大事であ

ることを確認し、照明および暖房機器について全て稼働することを確認することができました。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～ 1 月２７日（土曜日） 

◕麻雀・卓球・囲碁・カラオケ等集まった人同士で楽しむことができます。 

◕健康ポイントの対象です。ホール利用料は無料です。 

＊リサイクル回収金のご報告 

◕１１月入金分: \22,108 累計¥232,517 です。ご協力ありがとうございます。 

≪編集後記≫ ～本年も昨年の反省を生かし、より良い事業・行事となるよう役員一同、皆様と共に頑張っ

て行きたいと思っております。また今年はホームページに関し、その周知に力を入れ、町内会の情報発信は

元より様々な利用効果を探ってみたいと考えておりますので、皆様からのご意見、ご要望など多数聞かせて

いただきたく心よりお願い申し上げます。 餅つき祭りの画像・動画なども順次更新して行きますので HP よ

りご覧いただければと思います。                ホームページ QR コード→ 

＊幌向第 15 町内会Ｗｅｂサイトの URL～https://horomui15.com 

２/２ 



【 役員会ご報告 】～11 月 1２日：第 7 回目のご報告です。 

◕主に麻雀大会、餅つき祭り、雪灯りについて内容および準備等協議を

行いました。昨年はコロナの影響もあり縮小されていましたが本年度は以前のスタイルで実施する

こととし、特に餅つき祭りと雪灯りについては子供さん達に楽しんで貰えることと、お父さんお母さ

ん達の交流の場となるようなものを目指し取り組むこととなりました。 

◕環境衛生部から特に枡花壇の除草対策についての問題提起があり次年度の重要な課題として

今後対応策を検討することとしました。 

【 町内会ホームページのお知らせ 】 

◕“幌向第 15 町内会 Web サイト”として準備が整いましたのでお知らせします。

ブラウザーにて下記 URL 入力もしくは QR ｺｰﾄﾞを読み込んでいただき是非一度ご覧ください。 

来年４月完成を目指しており、未完成の状態ではありますが、今後皆様のご意見を伺いながら、よ

り良いものを目指すためにもコメント等でご感想・ご指摘などいただければ有難いです。 

◕運用についての概要、サイトマップ等“１１月のお知らせ”でご案内しております。

ドメイン 1：horomui15.com  URL～https://horomui15.com 

＊パソコンがなくともタブレット端末、スマートフォンでもご覧いただけます。 

【 カームビラ麻雀大会のお知らせ 】～１１月２６日（日）第 1 回スタート 

◕第１回は参加者約２０名でスタートしております。来年３月まで通算５回開催します。

◕参加費無料で途中参加も可能ですので、麻雀を通じて交流の場として多数の参加をお待ちして

います。引き続き参加申込み受け付けております。

＜  記  ＞ 

・日  程～第１回：１１月２６日終了・第２回：１２月２４日 ・第３回：１月２８日

第４回： ２月２５日   ・第５回：  ３月２４日 （最終回表彰）

・時  間～12：00 集合～１回戦８０分で３回戦で終了 17：00 頃になります。

・連絡先～総 務：岩 田：090-7647-4133、前 田：080-4049-8311

【 ハーモニカサークルお仲間募集のご案内 】 

◕ハーモニカサークルより下記の内容でお仲間募集のお知らせです。

＜  記  ＞ 

・活動内容  ：ホール和室にて 毎月第１・第３月曜日 9：00～11：00

・会  費 ： 5００円／月  メンバーみんなでサポートしますので初心者大歓迎！。 

・連 絡 先 :   ３７班  大谷 信雄   090-7050-2956 迄連絡お待ちしています！。

【 幌向駅歩道橋通路清掃参加の御礼 】～子供女性部 

◕１１月１１日（土）地区協・女性部主催『幌向駅歩道橋の階段および通路の清掃』に際して、１５町

内会よりボランティア参加していただき本当にご苦労様でした。お陰様で当初の予定より短い時間

で作業を終えることができ、また歩道橋を皆さんに気持ち良く利用していただくことが出来ます。 

あらためて心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。 
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【 “餅つき祭り”についてのお知らせ 】～「餅つき祭り」実行委員会より 

本年度より“餅つき大会”を“餅つき祭り”として開催することといたしました。 

日本の伝統文化である“餅つき”の伝承と町内会会員皆様の“新たな交流の場”作りを目指しての

お祭りです。１１月１９日よりゴミステーションにポスターでご案内しておりますが改めて下記のとお

りご案内いたします。詳細はチラシ回覧でご覧ください。（今回よりＨＰでもご覧いただけます） 

 

＜  記  ＞ 

◕日  時 ： １２月１７日（日曜日） 10：00～13：00  

◕会  場 ： カームビラホール全館 

◕餅 つ き ： 15ｋｇを７回に分けてつきます 

＊子供さんにも杵をもって餅つきを体験していただきます 

◕メニュー ： チラシ参照 雑煮・お汁粉・納豆・すりごま・あんこ 

・しょ う油・のりその他お好みで持ち込み自由です是非和室で 

“つきたて餅”をお楽しみください（ホール内で召し上がっていただきます） 

＊飲食は餅がなくなり次第終了とし順次後片付けさせていただきます。 

 

◕個人参加：町内会分終了後に個人の分として餅つきを楽しんでいただきます。 

＊原則 2ｋｇ以上 3ｋｇ以下１臼でお願いします。 

＊事前に申し込みいただき準備内容スケジュール等打ち合わせいたします。 

＊合いの手などお手伝い等も事前に打ち合わせさせていただきます。 

 

◕昔しあそび：子供さん達には餅つきの前後、食後の前後を集会室で思う存分 

遊んでいただく場所を用意させていただきます。 

◕連絡先：餅つき祭り実行委員会    総   務   部 岩 田 090-7647-4133 

子供女性部 石 塚 0126-26-4997 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～ １２月はお休みです。 

＊リサイクル回収金のご報告 

◎１０月入金分: \25,465 累計¥210,409 です。ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ ～ 

今年も残すところ１ヶ月となり年内の町内行事も残りわずかとなりましたが、クリスマス、年末年始

を思うと文字通り大忙しの師走となりそうです。これからは雪とのお付き合いがまた始まります。毎

年思うことですが、なんとか少しでも雪をまたは冬を楽しむ方法が無いか考えています。それとは

逆に高齢化も進み除雪作業の負担も段々と大きくなって来ているのも現実です。さらに温暖化の

影響なのか極地的な大雪も多くなり今まで経験したことのない想定を超える状況に置かれることも

考えられます。自分のことで精いっぱいではありますが、どうか周辺の状況にも目を向け、気にな

るような事を目にしたときは情報としてお知らせいただければと思います。 

２/２ 



 

 

 

 

【 役員会ご報告 】～10 月 15 日：第 6 回目のご報告です。 

・今回は班長会議に引き続き役員会議を行いました。各部から上半期実施の事業報告と下半期の行事特に

餅つき大会に関しての意見交換を行い夏祭り同様、子供達に喜んでもらえる企画になるよう実行委員会を立ち

上げ進めていくこととしました。 

 

【 第４１回パークゴルフ大会のご報告 】～１０月１日（日） 参加 28 名 

・１０月１日グリーンパークほろむいパークゴルフ場で開催いたしました。天気が心配されましたが、少し汗ばむ

ほどの快晴のもと無事終了することができました。今回は懇親会も模様され楽しいひと時を過ごすことができまし

た。未経験の方でも十分楽しめますのでまた来年多くの方の参加をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

   集合写真                       A 組ｽﾀｰﾄ                  B 組スタート 

 

【 班長会議のご報告 】～１０月１５日 出席：班長さん２８人と役員１７名 

・今回は厨房からの出火を想定し役員の誘導による集会室からの避難および消火器を使っての消火訓練を行

っていただきました。またホールに導入した発電機の始動方法の実演とホール集会室の照明が点灯するところ

を見学していただきました。会議においては各役員からの事業報告および下期事業の説明が行われ、その後

意見交換を行いました。班長また会員としての立場からの意見、役員についての意見なども聞かせていただき

今後の町内会運営に大変参考になり有難うございました。今回は班長業務についての問題点の洗い出しを目

的にアンケートへのご協力もお願いしております。 

    

 

 

 

 

 

避難放送が流れています    消火訓練です       発電機の説明と実演 

 

【 幌向駅歩道橋通路の清掃のお知らせとお願い 】～子供女性部 

・地区協・女性部主催の事業として１１月１１日土曜日９：３０～『幌向駅歩道橋の階段および通路の

清掃』を予定しております。地区協回覧でもお知らせしておりますが１時間程度の作業で、出来れば雑

巾、ウェス等持参し、ボランティア活動としてご参加いただければ有難いです。 
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【 餅つき大会についてのお知らせ 】～「餅つき大会」実行委員会より 

◕１２月１７日 開催に向け実行委員会を立ち上げ準備を進めて参ります。 

◕現時点で町内会で準備する餅と個人参加を含めた企画として進めてまいります。 

◕また子供さん達には集会室において楽しんでもらえるようにいくつかの案をご用意しております。 

◕ご案内方法としてチラシの回覧の他・ゴミステーションおよび・リサイクルステーションにポスター貼

付けなど行い、会員の皆様への周知にも力を入れて参りますので多数のご参加をお待ちしており

ます。 

    

＊カームビラサロンのお知らせ ～ １１月２５日（土）実施します（9:00～12:00 まで）。 

・ 麻 雀 ・ 卓 球 ・ 囲 碁 ・ カ ラ オ ケ 等 集 ま っ た 人 同 士 で 楽 し む こ と が で き ま す 。 

・健康ポイントの対象です。ホール利用料は無料です。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◎９月入金分: \24,550 累計¥184,944 ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ ～上半期を振返り 

日々寒さが増してきました。大きな町内会行事も残り少なくなりましたが、新型コロナ感染症という言

葉もめっきり聞こえなくなり、コロナ渦の影響で縮小や中止等の対応を余儀なくされた３年間からやっと

一歩踏み出せた前半でした。一方、全国的に町内会組織の在り方について厳しい状況におかれてい

るという話題が多く聞こえ始めております。一番の原因は役員の引継ぎがうまく進まないことがあげられ

ております。行政の力で行き届かない部分を町内会が補うという日本人ならではの仕組みではあります

が、高齢化であったり日本社会全体の様々な変化による世代間における意識の違いも大きな要因で

はないかと感じております。しかしながら現状として◎ゴミおよびリサイクルステーション◎街路灯の維

持管理◎公園の草刈り◎歩道の枡花壇の整備◎道路補修の申請◎防災避難対応◎ホール運営◎

自主排雪等々町内会と市・業者が連携あるいは窓口とならなければ運営管理は困難です。全て個人

の力での対応は不可能です。今当たり前のこととして受けているサービスが実は決して税金を納めて

いるから当然というものではなく、先人が長年苦労し作り上げた町内会があっての現在です。とりわけ

自主排雪に関しては近隣の町内会においても大きな問題となっています。当町内会においては今後

のあるべき姿をしっかり画き会員の皆様に町内会活動への理解を深めていただけるよう努力をしてま

いります。また班長も含め役員の業務改善を進め負担軽減を図り、『これだったら私も役員で頑張って

みたい』と云っていただける様な組織と仕組み作りを目標に立てて取り組んでまいります。 

 

２/２ 



 

 

【 役員会ご報告 】～9 月 10日：第 5 回目のご報告です。 

今回は８月実施の事業報告、特に夏祭りに関しての反省と来年に向けてどのように発展させ

ていくかなどを中心に意見交換を行いました。各部からの連絡では土木部から道路補修工事実

施範囲決定について、環境衛生から次年度の花苗について、交通防犯防災からＬＥＤ照明への

交換およ災害マニュアル作成状況について報告され、最後に敬老会の準備・当日の分担などに

関して最終調整を行いました。 

 

【 敬老会のご報告 】～９月１８日（月）：敬老の日 

ご招待５８名様、民生児童委員２名様に役員１５名が参加して行われました。前夜の豪雨も止み少し

蒸し暑さもありましたが、当初心配していた天気もなんとか最後まで崩れることなく、お客様をお迎え、

そしてお見送りすることが出来ました。吉田会長の挨拶、前会長伊藤英俊様のご挨拶そして乾杯の音

頭で敬老会のスタートです。しばらく懇談後、皆さんによる余興の始まりです。ハーモニカ仲間大谷様、

高田様、鵜飼様達によるソロも含め息の合った６曲の演奏はお見事で、最後の「故郷」ではお客様も声

を揃えての大合唱となり、会場に一体感が生まれた様でした。寿会様の合唱ではオリジナル曲「寿会

の歌」と「あざみの歌」・「砂山」３曲の熱唱です。高田様の指揮のもと皆さんの息の合った歌声が会場

を暖かく包んでくれました。その後のカラオケでは皆さん自慢の歌声で楽しんでいただきました。「麦畑」

のデュエットも会場を楽しませていただき本当に皆様ありがとうございました。皆様の会話も弾み短い

時間ではありますが楽しく過ごしていただいたことと考えております。また来年も皆様とお会いし、元気

に楽しんでいただけるよう役員一同力を合わせてまいります。 

皆様、敬老の日おめでとうございます。そして誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

   “ 伊藤様ご挨拶”      “ハーモニカ演奏”        “寿会 合唱” 

【 班長の皆様へ班長会議のお知らせ 】～総務部より 

10月 15日の班長会議について下記要領にて開催しますのでお知らせします。 

＜ 記 ＞ 

・日  時：１０月１５日（日曜） ９：３０～ 

・場  所：カームビラホール 集会室 

・内  容：①防災設備についての説明～自家発電機の実演 

      ②消防訓練～消火器を使っての消火訓練 

      ③事業報告、その他連絡 

    ＊各班長の皆様ご出席いただきます様お願いいたします。 
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【 町内をきれいにするためのお願い 】～環境衛生部より 

いつも町内をきれいにする事業にご協力いただきありがとうございます。 

今回はペットの糞の処理についてのお願いを申し上げます。 

ペットとの散歩の際の糞の始末については、いつもご協力いただき誠にありがとうございま

す。しかしながら未だ糞が放置されたままのケースが見られるのも現実です。きれいな町を

維持していくためにも、お心当たりがありましたら是非ご協力お願いします。これから間も

なく雪の季節に入ってまいりますが、冬においても糞を入れるビニール袋など持ってペット

との散歩を楽しまれるようお願いいたします。また糞を放置されている場面に遭遇した場合

などは声掛けを行っていただくようお願いいたします。 

      

【 これからの行事のお知らせとお願い 】 

猛暑も去り、やっと北国らしい秋の訪れです。さて１０月１日の「パークゴルフ大会」より

町内会行事も後半を迎えます。１１月からの「麻雀大会」、１２月１７日「餅つき大会」、１月

「雪灯り」と続きます。とりわけ「餅つき大会」は、「夏祭り」同様、「子供さん達にいかに

楽しんで貰えるか」・「今年はどうしようか？」と今から役員一同いろいろ思案し始めている

ところです。当日までに何度かご案内させていただくことになりますが、多数の参加をお待ち

すると同時にお手伝いをしてくださる方がいらっしゃると大変心強く有難いところです。「餅

つきは初めて」と云う方でもきっと楽しく、いい経験となること間違いありませんので老若男

女問わず参加をお待ちしています。是非「つきたての餅」「コシのある本来の餅の美味しさ」

を「餅つき」から親子で体験、そして実感してみませんか。詳細は次号でお知らせします。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～ １０月２１日（土）実施します（9:00～12:00まで）。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◎8 月入金分: \34,268    累計¥160,394 ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ 

記録的な猛暑が続き例年なら紅葉の時期が訪れているはずが今年は２週間ほど遅れるとの予

報を耳にしました。夏が異常気象となるとやはり冬の雪の量への影響が気になるところです。

年々雪の量もさることながら地域的な降雪量の変化も出てきているようです。「今年は幌向だ

け雪が少なかったネ・・」そんな年があってもよさそうな気がしますが・・・。 

暑い夏も終わり、少しばかり秋めいた敬老の日に皆さんの元気なお姿を拝見することが出来

ました。ハーモニカ演奏、合唱、カラオケなどで楽しまれる様子に、あらためて音を楽しむこ

とがなにより健康そしてお仲間との交流に役立っていることを強く感じました。今後も皆さん

に楽しんでいただけるよう創意工夫して参ります。また当町内会の礎を築かれた皆様に改めて

敬意を表し、これからもいつまでもお元気で過ごされることを祈念しております。 



  

 

 

 

 

【 役員会ご報告 】～8 月 13日：第 4 回目のご報告です。 

今回は夏祭り当日の役員会となり、7月実施の事業報告と 9月敬老会に関する連絡を主な 

テーマとし、その後は全員で夏祭りの最終準備作業に取り掛かることと致しました。 

 

【 敬老会のご案内 】～９月１８日（月）お待ちしております。 

本年はご案内通り 9 月 18 日（月）開催に向け準備しております。 

ご出席の皆様には楽しんでいただけるよう役員一同心よりお待ちしております。 

またご案内としてはこれが最後となりますのでお忘れの無いようよろしくお願い致します。 

 

【 町内会主催 第 2 回パークゴルフ大会開催について 】 

 10月 1日（日）グリーンパークほろむいＰＧ場で開催します。 

詳細と申し込みは別紙回覧を御参照願います。今回はプレー終了後に懇親会も予定しておりま 

すので合わせてお知らせいたします。 

 

【 班長様へ町内会費２期分の集金と納金のお願い 】～会計部より 

各班長様へ、９月は町内会費２期分の集金月ですのでよろしくお願いいたします。 

会員の皆様方にも集金へのご協力のほどよろしくお願いいたします。 

また集金後は下記日時に会計部への納金をお願いいたします。 

 

＜  記  ＞ 

  10 月 8 日（日）10:00～12:00 カームビラホール事務室 会計担当へ。 

＊都合の悪い班長さんは別途会計部長と日程調整をお願いします。 

 

【 班長様へ班長会議日程変更のお知らせ 】～総務部より 

9月 17日の班長会議は諸事情により 10月 15日に変更して開催させていただく予定でおり 

ます。大変ご迷惑をおかけしますがよろしくお願い申し上げます。 

 

【 町内をきれいにする日のご報告 】～環境衛生部より 

8月 20日リリパット公園の草集めにご参加くださりありがとうございました。 

雨上がりで大変蒸す中 38人で本年度最後の作業を無事終えることができました。 

今年の参加延人数は 5日間で前年 283人に対して 296人と若干ではありますが多くの参加を

いただきました。本当にご協力ありがとうございました。来年度も少しでも多くのご協力を

いただけるよう宜しくお願い致します。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～ ９月２３日（土）実施します（9:00～12:00まで）。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◎7 月入金分: \22,856    累計¥126,126 ご協力ありがとうございます。 
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【 ラジオ体操のご報告 】～参加された子供達、大人の皆さんお疲れ様でした 

ラジオ体操が無事終了いたしました。雨天中止の３日を除き他の日は風も無く穏やかな青空

の下で実施するすることが出来ました。参加していただいた皆さんお疲れ様でした。参加者数

（前年）は延べ人数として大人 721人（820）小学生 114人（79）・保育園児と幼児 37人となり

ました。今年は特に子供さんの参加者増を一番の目標としていましたので少しづつではありま

すが今後に期待できる結果となったのではと考えております。 

参加日数に応じ小学生には図書券を、保育園児・幼児達には 

ぬり絵本などでお応えいたしました。来年はさらに参加者が 

増えることを期待しています。今年も協賛いただいた 

北ガスジェネックス㈱様には心より御礼申し上げます。 

 

【 夏祭りのご報告 】～子供女性部より 

今回は当町内会単独主催での開催となりましたが楽しんでいただけたでしょうか？ 

◕子供４２人◕大人８０人合計１２２人の方々にご来場いただきました。フード、ドリンクも好

評で、縁日コーナーにも多くの子供さん達の笑顔が見られ綿あめ、かき氷、たこ焼きなど食べ

ながら楽しい時間を過ごされていたようです。２度のジャンケン大会も大変盛り上がりました。

課題・アイデアなど発見も多く当町内会役員にとっても大変有意義なイベントとなりました。

ボランティアで手伝っていただいた皆様、また協賛していただきました北ガスジェネックス㈱

様、北央道路工業㈱様、綿あめ機を貸与していただいた空知信金㈱様、皆様に感謝申し上げま

す。 

 

 

 

 

 

 

≪編集後記≫ 

◕ラジオ体操を終えて～ 7 月 24 日から 8 月 12 日までの 20 日間の予定で実施しました。雨

天で 3日間実施できませんでしたが、子供たちと一緒にラジオ体操が出来て大人も元気を頂き

ました。早朝から沢山の方々が参加をしていただき有り難う御座いました。 

◕夏祭りを終えて～ 皆さんに楽しんで頂きたく役員一同一生懸命準備いたしました。その

甲斐有って多くの方々が来場し楽しんで頂きました。特に若い方々と子供さんが多く来場して

くれたのが喜ばしい結果となりました。来年の夏祭りは今年以上に楽しい企画をしますのでご

期待ください。 

 ◕町をきれいにする日を終えて～ 8 月 20 日が今年最後となりました。今夏は朝から暑い日

が続く中、ご協力頂き有り難う御座いました。お陰様で花壇も奇麗な花が咲き、町外の方から

『15町内会の花壇は奇麗ですね』と嬉しい言葉を頂きました。最終日の公園の草集めは雨の中

での実施となり濡れながらの作業と成りましたが無事完了することが出来ました。来夏も多く

の方々の参加をお待ちしております。 



  

 

【 役員会ご報告 】～7月 9日：第 3回目のご報告です。 

◕今回は 8月の夏祭り、9月の敬老会と大きなイベントが続くため、それに向けての 

準備状況の中間報告と今後の段取りなど中心に話し合いを行いました。また交通防犯

防災部からカームビラホールの「災害時一次避難施設」としての基本構想についての

説明が行われ今後岩見沢市との協議が行われます。 

 

【 敬老会ご案内文の発送 】～役員が対象者の方にお届けします 

◕本年は敬老会を 9 月 18 日（月）開催を予定しております。 

今回の対象は昭和 24年 4 月 1 日以前に生まれた方々となります。 

8 月になりましたら案内文書を順次お届けしますので、8 月末に 

なっても届かない方がおられましたら下記迄ご連絡下さい。 

会 長 吉田：26-1751（080-2863-0079） 

総 務 岩田：26-5580（090-7647-4133） 

 

【 家族旅行のご報告 】～7 月 17 日 36 名参加で無事終了。 

参加者の皆様お疲れさまでした。さすが海の町小樽、昼食の 

‘一枚まるごとほっけのひらき’美味しかったですね。 

市内散策も皆さん自由にリラックスした時間を楽しく過ごして 

いただいたようです。オシャレに中国語で旅を楽しみ中国人に 

間違われたダンディ？もおられたようです。なにより、どなたも 

ケガなく旅を終え幌向に到着することができました。皆さんの 

笑顔が絶えなかったことがなによりの収穫です。 

次に繋げるためにもご意見などあればお聞かせください。 

～子供女性部 

【 ラジオ体操の状況報告 】 

7月 24日よりラジオ体操がスタートしております。 

少しでも多くの子供さん達が元気に朝を迎え、気持ち良く深呼吸しながら体操を楽し

んでいただけるよう、お子さんの背中を少し押していただければと考えております。 

 

【 夏祭り最終案内 】～詳細はチラシ回覧を見てくださいね！！～役員一同 

8 月 13 日いよいよ夏祭りの開催です。 

◕現在役員一同、多くの皆さんが来ていただけることを一番の目標に準備中です。 

◕当日ご来場頂き、ご希望の方には先着順で“茹でとうきび”を用意してお待ちしてお

ります（数両限定です）。 

◕小さな子供さんには花火セットのお土産を用意しています。 

詳細は回覧チラシをご覧ください。 
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【 歩道改修工事のお知らせ 】～環境衛生部 岩見沢市・工事業者より 

かねてより町内会が岩見沢市に要請していたＪＲ防風林沿い歩道の改修工事が 

着工となりました。インターロッキングが撤去されアスファルト舗装となります。 

７月 18日付けで緊急に回覧をさせていただきましたが、翌日から工事着工とあわただ

しくなったことをお詫びいたします。工事内容につき区間および枡花壇、樹木の対応な

どについて最終確定が遅れたことが要因です。本年度、全区間完成とはなりませんが今

後も引き続き要請を行い全区間完成を目指していきたいと考えております。 

 

【 町内をきれいにする日 】～環境衛生部より 

8 月 20 日（日）はリリパット公園の草集め、花壇の除草を行いますので多くの 

参加者をお待ちしております。 

詳細は回覧をご覧ください。 

 

【木下大サーカス札幌公演および割引券・ご招待券のお知らせ】 
 ◕招待券については今のところ希望された方にお渡しすることができる状況です。 

  お渡し方法：カームビラホール管理室にて管理人からの受取りとします。 

   ＊受取期間：8月 7 日より開始 時間 9：00～12：00（時間厳守） 

   ＊受領確認：「チケット受領管理表」に受領日付・お名前をいただきます。 

  ＊準備が出来ましたら個別にお電話でお知らせします。 

◕割引券については希望者が今のところおられませんが、公演期間中は総務にて 

受付いたしますので個別に連絡いただければと思います。 

 ◕また割引券については先着順とさせていただきますのでご理解願います。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～ 8 月 26日（土）実施します（9:00～12:00まで）。 

＊リサイクル回収金のご報告 

◎6 月入金分: \22,470    累計¥103，270 ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫  家族旅行を終えて 

あいにくの曇り空でしたが久しぶりのバス旅行で、出発時からテンションも上がり 

「六角精児の飲み鉄本線・・・」に負けないバスの旅が始まり、会話も弾み、あっと

云う間に小樽着となりました。小樽では北一硝子・田中酒造・かま栄と買い物を楽し

み、ワンドリンク付きの昼食でお腹も心も満腹で一路帰路に付きました。皆さん小樽

を堪能された様子でした。 途中、道の駅当別でお買い物をしてから幌向へ向かい楽

しい一日を過ごすことができました。心は澄み切った青空になってもらえたと思いま

す。参加された皆様本当にありがとうございました。また実行委員である子供女性部

の皆さんお疲れ様でした。企画・事前準備・現地交渉と当日の対応、本当に有り難う

御座いました。 今後も参加希望者が広がるような旅行を皆さんに提案できるようア

イデアを募集するなど工夫して参ります。 



 

  

 

 

 

【役員会のご報告】～６月１１日：第２回目のご報告をいたします。 

◕今回は６月～８月に実施される各事業についての準備状況、企画の提

案などを主なテーマとして話し会いを行いました。特に今回、回覧で

もご案内しておりますが「夏休みラジオ体操」と「夏祭り」について、

多くの子供さんにも参加してもらうことを一番の目標に掲げ、そのた

めに個々が創意工夫することと全員が積極的に協力しあって事業に臨

むことといたしました。 

◕会議終了後ホール前庭にてホール運営部長の指導のもと消火器による消火訓練を実施しました。 

 

【第４０回パークゴルフ大会を終えて‼】◕６月２５日（日）ほろむいパークゴルフ場にて、

２９名の参加者がプレーを楽しみました。晴れ渡る青空のもと、一打一打に歓声・悲鳴？が上が

り、それぞれのスコアに一喜一憂、良かった人も、そうでない人も、次のチャンスが待ってます。

10月秋の大会も目指すは優勝あるのみ。皆さん次も一緒に頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

Ａｺｰｽ スタートの皆さん      ﾅｲｽｼｮｯﾄ！！     Ｂｺｰｽスタートの皆さん 

 

【 家族研修旅行に出発です・・・皆さん楽しいひと時を！！ 】 

◕7月 17日「小樽～当別道の駅」に出発ですね。どうか皆さん暑さ対策をしっかりして 

観光＆ショッピングをお楽しみください。また道中のオシャベリが旅をよりいっそう楽しい 

思い出にしてくれるはずです。どうか思い出多い旅となります様に！！ 

 

【 夏休みラジオ体操のお知らせ！ 】今年もラジオ体操の時期となりました。 

◕リリパット公園にて 7月 24日（月）から 8月 12日（土）まで行います。 

◕参加の小学生には最終日に図書券を、大人には健康ポイントカード持参の方に毎 

日押印します。  ＊詳しくは回覧をご覧ください。 

 

【 町内をきれいにする日のご報告とお知らせ 】 

◕6月 18日リリパット公園の草集めの模様です。 

ラジオ体操で体をほぐし、汗ばむ陽気の中、皆さんお疲れさ 

までした！！ 

◕次回 7月 16日（日）は公園・枡花壇の除草を行いますので、 

暑さ対策のうえ、多くの参加者をお待ちしております。 

＊詳しくは回覧をご覧ください。 
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【 夏祭りのお知らせ 】 只今準備中です。 

◕当町内会主催としては初めての試みです。多くの皆様にご来場いただけるよう役員一同 

知恵を絞って頑張ります。また子供達にも楽しんでもらえるようアイデアを凝らして 

お待ちしております。今回は大すじのご紹介をさせていただきましたが詳細は近くなり 

ましたらあらためてお知らせいたします。また御提案・御要望などございましたら実行 

委員までお知らせください。なお今回、北ガスジェネックス㈱様から協賛をいただける 

こととなりましたのでご報告いたします。 

 

【木下大サーカス札幌公演および割引券・ご招待券のお知らせ】 

～岩見沢市町連合会より入場券の進呈 

◕入場券の種類と枚数 

・割引券：７／８～１０／１５：２０枚～当日入場料金より３００円割引 

・ご招待券：９／１１・９／１２・９／１３・９／１５～１０枚  

☆回覧にて申し込みを受け付けいたしますが希望者数が多い場合は 

抽選とさせていただきますのでご理解のほどよろしくお願い致します。 

＊詳しくは回覧をご覧ください。 

 

☆カームビラサロンのお知らせ ～ 7 月 22 日（土）9:00～12:00 実施します。 

◕無料で麻雀、卓球、囲碁、カラオケ等を楽しみください。 

お仲間に声を掛け合い、お誘いのうえ皆さんと楽しい時間をお過ごしください。 

◕健康ポイントの対象です。 

 

☆リサイクル回収金のご報告 

5 月入金分: \28,181 、   累計：¥80，800 です。  ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ 

コロナ騒動も少し落ち着き、夏の暑さも重なり、人々の動きが以前の様に活発になって行くの

を感じます。さて、いよいよ子供達が待ちに待った夏休み。夏休みと云えば私たちは朝のラジオ

体操が当たり前の時代に育ちました。そこには朝から近所のともだちが集まり、日本中で子供た

ちが一斉にラジオの声に合わせて体操をしましたね。「今でもあの歌を口ずさむことが出来る」、

そんな大人たちも多いのではないでしょうか？ 

「新しい朝が来た、希望の朝だ、喜びに胸を開け、大空あおげ・・・」 

子供ながらに好きな歌詞でした。「子供さんが少なくなったね」とよく言われますが、それでも

公園で元気に遊ぶ子供さん達を見ると心が安らぎます。そして幌向の子供たちはきちんと挨拶を

してくれます。リリパット公園に少しでも多くの子供さんがラジオ体操をしに集まり、明るくそ

して希望の朝を迎えてもらえるよう町内会として取り組んで行きたいと考えております。 



  

【第１回 役員会義および班長会議のご報告 】 

 ◕5 月 14 日：「第一回役員会議」 新会長・新役員により開催。会長・各役員らによ

り今期事業について抱負・課題など活発な意見交換が行われました。当町内のアピー

ルを積極的に行う・若い世代・子供達のための新たな企画提案・情報発信について・

連絡方法の効率化などが特に話題になりました。 

◕5 月 21 日：「第 1 回班長会議」を開催しました。 

主に広報・回覧などの配布、会費の徴収など各作業に

関する班長さんへのお願い事項などが主な内容となりま

したが、あらためて各班長さんには来年の総会までの任

期 1年間宜しくお願い致します。 

また会員の皆様にもこの紙面を借りて班長さんへのご

協力のほどよろしくお願いいたします。 

＜連絡事項＞～6月上旬は町内会費等の集金があります。 

～会計部への納金は６月 11 日(日)9 時～11時となっています。 

 

【 今年の家族旅行～「小樽散策旅行」～のご案内！！ 】 

 今年はバス 1台 49名に限定して、7月１７日（月曜：祭日）に実施致します。 

『小樽散策と北欧風当別道の駅でのお買い物』を楽しんでいただきたいと思います。

多数のご参加をお待ちしております。申し込み・詳細については別紙回覧をご参

照下さい。 

 

【 町内会パークゴルフ大会のご案内 】 初心者大歓迎！！ 

本年は 6 月 25 日（日）：「グリーンパークほろむいパークゴルフ場」にて開催。 

☆「歩いて行けるパークゴルフ場」で◕クラブ 1本◕ボール１個あれば 

☆初めての人でも町内の皆さんがやさしく教えてくれるのでご安心ください。 

☆全員に参加賞、各賞に賞品をご用意し、たくさんのご参加をお待ちしています。 

☆参加費は無料ですが、コース利用料：200 円のみご負担をお願いしています。 

詳細は別紙回覧を参照して下さい。 

 

【 町内をきれいにする日① 実施しました！ 】～ 5月 14日（日）、７６

名の参加をいただき公園・道路の枡花壇の除草等を行いま

した。ラジオ体操で身体をほぐし作業開始。作業をしなが

ら普段会話の機会が少ないお仲間とも話しがはずみ、笑い

声も沢山聞こえ、短い時間ですが行事を通し声を掛け合い

明るい町内となることにつながっていると実感しました。

皆様お疲れ様でした。 
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【 町内をきれいにする日② 実施します！ 】 

6 月 18 日（日）9:00 から、前日に刈った公園の草の処理、花壇の除草を予定し

ています。詳細は別紙回覧を参照して下さい。 

 

【 防風林周辺の草刈り実施のお知らせ 】 

ＪＲ都市開発による草刈り作業が次の日程で実施されますのでお知らせします。 

◕日 程：６月３日（土曜）、５日（月曜）、６日（火曜） 

【 「金婚を祝う会廃止」のお知らせ 】～岩見沢市社会福祉協議会より 

昭和４９年から実施されておりましたが、今般コロナ問題、未婚、離別、死別など

諸事情により条件が満たせなく公平性も保てないなどの状況も多くなり、継続が困

難との判断がなされた様です。 

【 放し飼いの猫による糞尿被害について！】～環境衛生部よりお願い 

ペットの糞尿の始末に関しては会員の皆様には常日頃御協力いただき大変感謝いた

しております。その一方『放し飼いの黒猫が他人の敷地及び畑等に毎日糞尿をし不

衛生で跡片付けも大変なので注意して欲しい』との苦情がいまだに無くなっておら

ず、改善していただけていないのも現実であります。 

住宅街での放し飼いは上記被害を発生させると同時に当地域はキタキツネの生息域

でもあり人獣共通感染症罹患に繋がる危険性もあり大変危険です。 

放し飼いではなくリードを付けて散歩させるか、家から出さない室内飼いが飼主の

マナーと考えます。 

糞の放置も完全には無くなってはおりません、他人に迷惑をかけない飼育マナーで

きれいな町づくりへのご協力を強くお願い致します。 

 

◕カームビラサロン ～ 6 月２４日（土）実施します（9:00～12:00 まで）。 

 

◕リサイクル回収金 

４月入金分: \23，318 円 年度累計：¥52，619 円  ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ ～☆☆ 子供達そしてお年寄りにきれいな花壇を・・・・☆☆ 

今年度の「町内をきれいにする日」がスタートしました。たくさんのご協力ありがと

うございました。 一方参加いただいている方々もだんだんと高齢の方が多くなり長

い時間の作業が厳しいのが現状です。荒れた花壇、雑草が生い茂る歩道も多く、でき

るだけ多くの参加者、特に若い方々の力を貸していただければもっときれいに整備す

ることが可能です。そして『きれいな環境のなかで子供達が楽しく遊び、お年寄りが

きれいな花壇を見て心安らぐ町』にしていきたいと強く思いました。 

毎月の実施日をこのカームビラだよりでお知らせしており実働 1 時間ほどの作業で

すので、どうか皆様のご協力を重ねてお願いいたします。 

コロナ感染症の扱いも５類となり今年度は予定している行事をつつがなく実施して

いきたいと考えています。皆様のご協力とご参加のほど宜しくお願い致します。 

令和５年６月 1 日：第１９４号：２／２ 



  

◇ 町内会長就任のご挨拶 ◇ 

     会長  吉田 進 

  この度町内会長を仰せつかりました、吉田と申します。経験不足の未熟者ではありますが 

皆様からご指導・ご支援を頂きながら務めさせていただく所存でございますので、どうぞ 

よろしくお願い致します。 

  桜の開花が報道され、北海道らしい春を迎えようとしております。コロナウイルス感染 

症も５類に格下げになりマスク生活からも解放されて以前の生活に戻りつつ有りますが、 

未だ終息には至っていません。町内会事業は総会で了承を頂いた事業を実施して行きます 

が室内行事は換気を十分に行いながら実施して行きますので、多くの方々の参加をお願い 

致します。コロナ禍で“ソーシャルディスタンス”と“３密厳禁”で集まってこそ成り立 

つ社会の根幹を根元から覆す状況から解放され見えない壁を取り払い町内会の方々とお話

し出来る事を楽しみにしております。 

   末筆ながら、まずはコロナの終息と町内会の益々の発展と皆様方のご健勝を心よりお祈り

し、就任の挨拶とさせていただきます。 

【 総会原案どおり承認される！ 】 

   4月 23日カームビラホールにて会員総数 508名のところ出席者 56名（一般会員 40名、

役員 16 名）、委任状 379 名で開催され、原案どおり承認されましたことをご報告いたしま

す。 有難うございました。 

  なお「4 号議案」について表現方法が分かりずらいとのご指摘がありましたのでその部分

を見易くしたものを回覧させていただきますのでなにとぞご了承願います。 

【 班長会議開催のお知らせ！ 】 

   5 月 21 日（日）9：30 より、カームビラホールにて開催します。班長業務等について説

明いたしますので、万障繰り合わせの上ご出席願います。             

【 道路・側溝補修等要望箇所について 】 

    家の前の道路舗装の損傷、排水不良など補修要望がありましたら、5 月 20 日頃までに

土木部長（北山 26-1773）へ連絡して下さい。 

     ＊私有地については対象外とさせていただきます。 

【 カームビラサロン  】～ 5月 27日（土）9：00～12：00 

【 リサイクル回収金  】 

◎4月分: \29,301円    累計¥29,301円 ご協力ありがとうございます。 

≪編集後記≫  ～新体制スタートにあたり～ 

令和５年度総会において私共新役員を御承認いただき、また引継も無事完了し新たなスター

トを切ることとなりました。総会および引継ぎの際頂いた御意見・御要望を参考にしながら私

たちの町がより魅力的な町となるよう新会長と共に全員力を合わせ取り組むよう努力してま

いりますので宜しくお願い申し上げます。                  役員一同 
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